

(公 印 省 略)

令和6年1月11日

保護者の皆様
地域の皆様
関係団体の皆様

太田市教育委員会
教育長 恩田 由之

教職員の多忙化解消に向けた協議会からの「提言R6」等について

寒冷の候、保護者の皆様、地域の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

学校現場は、保護者の皆様の御理解と御協力、教職員の熱意と努力により、日々運営されています。

一方、教職員の長時間勤務の深刻な実態があり、このままの状況が続くと、教職員が心身の健康を損ない、子どもたちと真摯に向き合うことができなくなったり、教職員を志望する人材の確保が困難になったりすることが予測されます。

学校における働き方改革の目的は、教職員がゆとりをもって児童生徒と向き合う時間を確保することで、子どもたちに豊かな学びを届けることにあります。

そこで、県では「教職員の多忙化解消に向けた協議会」において、各学校や各教育委員会が教職員の多忙化解消に向けて取り組むべき方向性や具体的な業務改善について確認し、別添のと通りの「提言R6」をまとめました。

つきましては、「提言R6」の実現に向け、保護者の皆様、地域の皆様、関係団体の皆様の御理解と御協力をいただけますようお願いいたします。

